

Ex-„Popstar“ auf der Bühne

„Juice Exbrass“ mit TV-erfahrener Frontfrau auf Liebfrauenplatz

Im Schatten des Doms, aber alles anders als ein Schattengewächs präsentierte sich die neunköpfige Band Juice Exbrass bei ihrem imposanten Auftritt bei „Mainz lebt auf seinen Plätzen“ auf dem Liebfrauenplatz.

Von
Oliver Krefz

Mitreißende, druckvolle Soul, Pop- und Rocksongs bekamen die zeitweise mehr als 200 Zuschauer beim Auftritt der Band um Sängerin Thea Klöpffer geboten. Mal waren es funkige und mal jazzige Einflüsse, die dem Spiel der Combo ihren ganz ureigenen Charme verliehen. Selbst von Latin-Elementen machte Juice Exbrass zur Freude des Publikums Gebrauch.

Ob bei Stücken, die von einer treibenden Dynamik geprägt waren, oder sanfteren Balladen: Frontfrau Thea Klöpffer überzeugte neben ihren brillant aufspielenden Bandkollegen durch viel Einfühlungsvermögen und Verve in der Stimme und wurde so zur Bühnenlichtgestalt. Tatsächlich schienen die allesamt aus der Feder von Keyboarder Peter Przystaniak stammenden Songs der 23-jährigen Sängerin, die einem breiten TV-Publikum durch die erste Staffel der Pro 7 Sendung „Popstars 2006“ bekannt wurde, wie auf den Leib geschneidert.

Ein Gefühl von Leichtigkeit



Juice-Exbrass-Frontfrau Thea Klöpffer heizt den rund 200 Zuschauern auf dem Liebfrauenplatz ordentlich ein.
Foto: Sascha Kopp

und Unbeschwertheit vermittelten zudem die Bläsersätze, und das war auch den grandios vorgetragenen Soli der Saxophonfraktion um Mathias Wilfer und Alexander Jung zu verdanken. Mit einem temperamentvollen Saxophonsolo von Wilfer als Intro begann etwa das stimmungsgeladene Stück „The Time to Celebrate“. Und diesen Song verstanden einige Zuschauer als Aufforderung,

tanzend und im Rhythmus klatschend vor der Bühne mitzugehen.

Sehr gut aufeinander abgestimmt zeigten sich zudem Schlagzeuger Klaus Winter und Bassist Frank Thiede. Ihr variables und dabei stets harmonisches Zusammenspiel war von Groove geprägt und stellte das ideale Fundament für den melodiosen Sound der Band dar.

Mainz lebt...

■ Di., 31. Juli, Karmeliterplatz: 16 Uhr Lesung „Die kleinen Leute von Swabedoo“; 19 Uhr Mathias Demmer Quartett mit Pop-Fusion

■ Mi., 1. August, Liebfrauenplatz: 16 Uhr Zauberspaß mit Frieder Fizz, 19 Uhr Fellows and Friends

Studenten nehmen sich Freiheit vor

ink. Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit! Für diese Werte trat der Mainzer Jakobiner Nikolaus Müller ein. 1793

AZ-Interview

Klassik für Groß und Klein

Villa Musica öffnet am Sonntag auf der Bastei Türen für Interessierte

Traditionell am letzten Sonntag im Juli öffnet die Villa

mann-Göttig, werden den Preis überreichen.

Advertisement for Shimano 28" Trike. Includes text: "SHIMANO 28" TRIKE", "Ausstattung: Aluminium, H-Lichtanlage", "CA", "Drift".